

Histoire de la révolution
Jijel secteur 4

HAFID BENGHOULA
(TEBBAL)

Et ses compagnons

DANS
UN CERCLE
DE FEU



Ali Boudjedir

أوراق ثقافية
للنشر والتوزيع



Le secteur 4 de Jijel faisait partie intégrante de la wilaya 2 historique considéré comme le secteur le plus dangereux, les autorités militaires françaises, l'avaient entouré de postes militaires allant de Port-Duquesne, à Ouled Bounar, à Djada Mezghitane à l'ouest de la ville. Ces postes faisaient, une boucle, un demi-cercle et étaient installés soit dans des écoles, soit dans des fermes. Cet encerclement redescendait à l'Est de la ville, et débouchait à la ferme Piazza.

Au milieu, occupant les forêts, les maquis, les ravins, les oueds et les bosquets, activaient les Moudjahidine qui, en général, ne sortaient que la nuit. En effet, pendant le jour, ils séjournaient dans des casemates, aménagées par eux et difficilement repérables, à moins d'une dénonciation. Ils agissaient par petits groupes et harcelaient l'ennemi en le poursuivant parfois jusqu'à l'intérieur des camps.

Personne, à part monsieur Benghoula (Tebbal) Abdelhafid, n'aurait pu narrer et décrire avec précision l'activité révolutionnaire à l'intérieur du piège mis en place par l'armée française. Il était partout et risquait sa vie de jour comme de nuit, puis-qu'il a pu, en tant que chef de secteur, s'introduire en ville même, y rester un mois pour réorganiser les cellules de soutien et de renseignements.